ECONOMIST & JURIST



Sara Zarzoso Redacción E&J in

Guadalupe Sánchez, abogada y escritora: «Con la Ley de Amnistía hemos pasado de una democracia a una 'dictablanda'»

[embed]https://youtu.be/Gm_-FzOX6FA?si=EjyMHg1xgG5nkv8u[/embed]

"El populismo punitivo es el arte de evitar que el Código Penal comprometa a tus sesgos ideológicos y poner el Código Penal al servicio de esos sesgos", ha declarado **Guadalupe Sánchez Baena**, abogada y escritora, en una esclarecedora entrevista en el plató de *Economist & Jurist*. Guadalupe, conocida por su aguda visión crítica, ha desglosado este concepto asociándolo a ejemplos de la actualidad.

"El populismo, en términos generales, se define como la propuesta de soluciones simples para problemas complejos", ha explicado. En el ámbito penal, según ella, se materializa a través de la identificación de **enemigos abstractos para justificar políticas**. "El populismo al final lo que hace es identificar un enemigo que la mayoría de las veces no es más que un hombre de paja", ha señalado. Este enemigo ficticio legitima políticas que no resuelven problemas reales, sino aquellos creados por los propios discursos populistas.

Preguntada por

...